



Antwort zur Anfrage Nr. 0928/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend
LKW Schwerlastverkehr in Laubenheim begrenzen (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Angesichts der weiterhin hohen Engpässe bei der Personalsituation in der Straßenverkehrsbehörde war eine Abstimmung und konzeptionelle Bearbeitung im Austausch mit der Verbandsgemeinde Bodenheim bislang nicht möglich. Das Thema ist für die Zeit nach den Sommerferien erneut auf der Agenda. Zu diesem Zeitpunkt wird die Abteilung Verkehrswesen im Stadtplanungsamt auch über eine neue Erfassungstechnik verfügen, die es dann ermöglicht, verlässliche Daten zum Anteil des Schwerverkehrs an der Gesamtverkehrsmenge im Tagesverlauf zu erheben.

Mainz, 22.06.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete